
【活動のふり返り（子どもたちの声）】 
 
・教室に入ってくるとき、あいさつができるようになっ 
た。これからも続けていきたい。 

・１日５回以上、先生方や友達にあいさつができた。 
・５・６年生と一緒にあいさつ運動すると、毎朝気持ち 
よかった。 

・いろいろな人と話すことができて、楽しかった。 
・きちんとあいさつができるようになってうれしい。 
・みんなと仲良くなれた気持ち。 
・自分からあいさつができるようになった。 
・地域の人にあいさつができた。 
・相手の人が笑顔になっていた。 
・名前を呼んであいさつができるようになってきた。 
・あいさつの後、短い会話をするように心がけていた。 
・少しずつ友達が増えてきた。 
・笑顔で相手よりも早く、挨拶ができた。 
・１０回以上あいさつをした。 
・先生や他の学年の人とすれちがったら、必ず相手の目 
を見て笑顔であいさつをすることができた。 

・会った人にすぐ笑顔であいさつをした。 
・「止まって、相手の目を見て、笑顔であいさつをする」 
という目標をもって取り組んだ。 

・笑顔で相手よりも早く、明るいさわやかなあいさつが 
できた。 

・他学年とたくさんコミュニケーションがとれた。 
・あいさつすることで、すっきりした気持ちになれた。 
・あいさつすることで、うれしい気持ちになれた。 

・笑顔であいさつをしてくれてうれしかった。 

・はじめはあいさつが返ってこなかったけど、あいさつ 

が少しずつ返ってきてうれしかった。 

・他の学年もあいさつ運動に参加してくれてうれしかった。 

・名前を呼んであいさつができるようになった。      めざせ あいさつ日本一！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笑顔であいさつをする針尾小学校にしよう №４ 
 

運営・集会委員会の皆さんが提案してくれた「笑顔で明るいあいさつができるようになるため
の取組」をすべての学級でめあてを立て、６月５日（月）～２３日（金）の３週間、実践してき
ました。取組期間は終わりましたが、【活動のふり返り】からもわかるように、子どもたちの意
識がかなり高まったように思います。あいさつがとても上手になっています。また、自分から進

んであいさつができるようになった子が増えてきました。さらに、ＨＰでも紹介しましたが、５・
６年生が取り組んでくれた「朝のあいさつ運動」が下級生に広がり、現在も続いており、うれし
い限りです。これからも、笑顔で気持ちの良いあいさつが飛び交う学校を目指していきます。 

保護者の皆様、地域の皆様、温かい声かけ等、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
   
 
 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保市立針尾小学校    

№１７ Ｒ５．７．６ 

  文責 校長 前川 直樹 

針尾っ子だより 
一人一人が輝く学校をめざして 

 


